

9. El Ayuntamiento

En 1842, un año antes de que naciera Galdós, un intencionado incendio devastó las viejas Casas Consistoriales, construidas frente a la Catedral en los primeros años del siglo XVI. Junto con el edificio ardió una gran parte de los archivos públicos insulares.

A la entrada se expuso la estatua de Galdós, hecha por Victorio Macho, años después de quitarla del Muelle Viejo.

En la primera planta de este edificio se inauguró El Museo Canario, que permaneció allí hasta 1923, y en 1894 fue visitado por Galdós, que dejó firmado su autógrafo: «¡Qué hermoso es El Museo Canario!».

LA CIUDAD DE GALDÓS

canarias
eBook

